
AEPET-BA

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA AEPET-BA

Data: 06/06/2023
Hora: das 19h18min às 20h58min
Meio: Virtual
Presentes: Diretoria: Marcos André dos Santos, Erika Rebello Grisi, Railda
Nascimento Silva e Vasco Menezes dos Anjos. Associado: Luiz Henrique Amorim
de Jesus.

Pauta:
1- Informações gerais e elaboração da Pauta – 5 min – Marcos
2- Conjuntura
3- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior - 5 min – Daiane
4- Informes

4.1- Aniversário da Faculdade de Geologia
4.2- Curso de previdência privada

5- Itens de deliberação
5.1- Equacionamento da PETROS
5.2- AMS
5.3- Ações com as mudanças na Petrobras
5.4- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”
5.5- Eleições
5.6- Mortes na Petrobrás
5.7- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS
5.8- 40 anos da greve de 1983
5.9- Ato do dia 30 de maio
5.10- Jantar em homenagem ao Sr. Guilherme Estrella
5.11- 2 de julho
5.12- Lançamento do livro

6- O que ocorrer
7- Calendário de atividades

1- Informações gerais e elaboração da Pauta: Informação: O presidente Marcos
André solicitou incluir na pauta o ato do dia 08 de junho sobre a demarcação.
2- Conjuntura: Informação: O assessor jurídico Luiz Henrique informou que a
briga entre Arthur Lira e o presidente Lula está sendo boa para abrir um pouco o
foco das liberações de verbas. Finalizou informando que o que está acontecendo
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na conjuntura brasileira é um retrato do que aconteceu anteriormente há 20 anos
(2003) atrás quando o governo precisou partilhar as instituições como a
PETROBRAS para manter a governabilidade gerando os escândalos do mensalão
e petrolão. Precisamos ficar atentos para que a história não se repita.
3- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior: A ata do dia 23 de maio foi
aprovada para publicação.
3- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior: Informação:
4- Informes: Informação:

4.1- Aniversário da Faculdade de Geologia: Informação: O evento foi
avaliado pelos presentes como muito bom e enriquecedor.
O presidente Marcos André informou que a AEPET-BA precisa ampliar esse
diálogo com a universidade e com outros segmentos sociais para que a entidade
saia da bolha.
O presidente Marcos André informou que a audiência pública foi boa, mesmo
chegando com atraso devido aos compromissos de trabalho, a entidade foi bem
representada pela diretora de comunicação Erika Grisi.

4.2- Curso de previdência privada: Informação: O presidente Marcos André
informou que o curso de previdência privada está prejudicado por conta do
Sindicato, tendo em vista que foi aprovado no Fórum Baiano em defesa da
Petrobrás, PETROS e AMS, porém o sindicato ainda não deu retorno sobre a
proposta de dividir os conteúdos do curso entre 2 professores.
5- Itens de deliberação

5.1- Equacionamento da PETROS: Informação: O presidente Marcos
André informou que chegou ao seu conhecimento que houve acordo para ter uma
chapa única FUP e FNP para as eleições da PETROS.

Decisão: Mantido em pauta.
5.2- AMS: Decisão: Mantido em pauta.
5.3- Ações com as mudanças na Petrobras: Decisão: Mantido em pauta.
5.4- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”:

Informação: O presidente Marcos André informou que conversou ontem com o Sr
Bonfim sobre o 2 de julho, que é fundamental a participação de todos. Informou
também que propôs que as entidades participem com camisas conjuntas, e que o
tema seja a retomada da refinaria.

5.5- Eleições: Decisão: A Daiane enviará as datas das eleições para o
grupo Novos Desafios para análise dos presentes.

5.6- Mortes na Petrobrás: Informação: O presidente Marcos André
informou que analisou o documento enviado pelo assessor jurídico Luiz Henrique
e vai acrescentar mais um parágrafo antes de enviar o documento final para
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realizar uma denúncia ao Ministério Público do Trabalho solicitando apuração dos
indicadores de adoecimento e mortes.

5.7- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS: Informação:
O presidente Marcos André sugeriu a convocação de uma reunião extraordinária
para amanhã com a finalidade de discutir o 2 de julho.

O presidente Marcos André informou também que acontecerá um ato no dia
01 de julho para comemorar a reabertura do Torre Pituba e sugeriu que a
AEPET-BA realize uma recepção.

Tarefa: A diretora de comunicação Erika Grisi trará uma proposta na
próxima reunião para recepção dos empregados no retorno ao Torre Pituba no dia
03 de julho.

5.8- 40 anos da greve de 1983: Informação: O presidente Marcos André
informou que foi realizado um jantar comemorativo e sugeriu fazer uma live
falando sobre a importância do movimento.

5.9- Ato do dia 30 de maio: Decisão: Mantido em pauta.
5.10- Jantar em homenagem ao Sr. Guilherme Estrella: Informação: Foi

bem avaliado pelos presentes.
5.11- 2 de julho: Informação: Vide item 5.4.
5.12- Lançamento do livro: Informação: O presidente Marcos André

informou que recebeu um livro que fala sobre o Pré-Sal, e sugeriu lançar o livro
aqui em Salvador. Informou também que recebeu a informação que a AEPET-BA
deverá escrever o capítulo da nova edição do livro “A Petrobrás fatiada”.

5.13- Ato do dia 08 de junho: Informação: O presidente Marcos André
sugeriu que a AEPET-BA convoque e incentivar a categoria para participar do ato.
6- O que ocorrer: Informação: Sobre o sistema AMS AEPET-BA, a Sra Lucila
informou que está trabalhando junto com Gabriel e o Sr Manoel para finalizar e
testar o sistema.
Tarefa: O presidente Marcos André solicitou ao grupo de comunicação o
acompanhamento dos preços dos combustíveis semanalmente.
7- Calendário de atividades: Informação: Dia 07 de junho acontecerá uma reunião
extraordinária do Fórum Baiano;
Dia 12 de junho acontecerá uma reunião ordinária do Fórum Baiano;
Dia 13 de junho acontecerá uma reunião ordinária da AEPET-BA.

Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião com todos os presentes.
Lavramos esta Ata e damos fé.
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Marcos André dos Santos Erika Rebello Grisi
Presidente Diretora de Comunicação

Railda Nascimento Silva Vasco Menezes dos Anjos
Diretora de Patrimônio Vice-Diretor de Patrimônio

Luiz Henrique Amorim de Jesus
Associado
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